



Le 13 juillet 2025
De 18h00 à 19h00

Venez assister à quatre spectacles qui explorent le thème du voisinage et de la tolérance, mêlant cirque acrobatique, humour et chorégraphie poétique. Chaque représentation est une invitation à la découverte, à la réflexion et au divertissement. Rendez-vous chaque dimanche à 18h du 6 au 27 juillet 2025.

Les Impatientes est un rendez-vous incontournable, invitant un public toujours plus nombreux à découvrir les arts vivants.

Dimanche 13 juillet « Muraïl » à 18h avec la compagnie Dédale de clown.

Comédie burlesque dans la cour intérieure de la mairie de Beaufort-en-Anjou (16, rue de l'Hôtel de Ville)

Dans la rue, un tas de décombres. Deux ouvriers s'activent pour déblayer et trier ce fatras d'objets en tous genres. Soudain, ils se prennent à un jeu de construction. De surenchères en supercheries, ils s'approprient les objets et chacun d'eux s'invente son « petit chez soi ».

Progressivement, deux habitations de fortune se déploient devant le mur : le tas devient habitat. Ils y jouent à voisiner et fantasment un mode de vie puis peu à peu, les passions s'aiguisent et les entraînent dans l'excès et la folie. L'absurdité de leurs comportements finira-t-elle par leur nuire ?

Les Impatientes est un rendez-vous incontournable, invitant un public toujours plus nombreux à découvrir les arts vivants.

Prochains spectacles les 20 et 27 juillet.

Accès libre et gratuit sans réservation.

Festival organisé dans le cadre de l'Entente-Vallée, qui rassemble les communes de Beaufort-en-Anjou, La Ménittré, Les Bois d'Anjou et Mazé-Milon

Programme complet : [cliquez ici](#)

Photo : MurAie